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今日潍坊
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因为“钱荒”引发的猜想

电商进入房产圈得凭“个性”
潘潘石石屹屹曾曾预预言言：：未未来来的的三三到到五五年年，，可可能能任任何何人人购购买买房房子子都都要要到到网网上上

购购买买。。房房产产电电商商成成为为决决胜胜售售楼楼处处之之战战的的创创新新营营销销方方式式。。66月月2288日日，，本本报报
房房产产部部门门联联合合潍潍坊坊新新浪浪乐乐居居邀邀请请潍潍坊坊地地产产界界精精英英举举办办““地地产产下下午午茶茶””对对
近近期期““钱钱荒荒””事事件件进进行行解解析析，，同同时时对对潍潍坊坊房房地地产产出出现现的的新新的的营营销销模模
式式————电电商商进进行行了了市市场场分分析析，，个个性性化化服服务务成成为为一一个个主主要要特特征征。。

潍潍坊坊位位于于电电商商发发展展初初级级阶阶段段

电子商务实质上就是一种销售和
成交，因此在做电商的时候应该站在对
方的角度。但是目前从整体而言，虽然
电商发展是一个发展趋势，但任重而道
远，特别是中小城市目前还不具备让电
商实质性发展的土壤。从潍坊楼市发展
的行情看，在国家未出现大的楼市调控
政策下，下半年的潍坊房价仍将继续上
半年的走势。

电商合作的初期实际是开发商跟
媒体讨论怎么样合作，从自己的营销角
度各取所需。目前把房子拿到网上卖条
件还不成熟，淘宝之所以成功，还是由
淘宝上的商品属性决定的，房子每一间
都不同，需要探索更细化更人性的服务
平台。虽然有问题存在，但电商是未来
商业发展的方向。

年轻人是买房子最大群体，对信息
的获得最大的来源就是网络，而网络的
信息量比任何一个信息传递的平台大
的太多。网上实景浏览，通过电子商务
平台进行传递，网上选房节约了大量的
人力、物力，但是电商完全取代传统销
售模式还需要时间，总感觉从网上买房
有点不放心。对现阶段潍坊的开发商和
客户来讲，能不能接受这个，还得再慢
慢适应。

实实现现服服务务个个性性化化

潍坊市房地产销策划协会会长隋
钢分析，电商这个概念，一般人都知道
就是在一定时间内聚拢人气，跟开发商
杀价，但是是否还有其他电商自己独特
的资源，给开发商带来其新的东西，包
括其他媒体不能代替的优势。

通过电商对开发商究竟能解决什
么问题？与会专家提出，卖房是其
一，解决问题是根本。

对此，宝鼎置业销售经理林志
敏、潍坊市房地产营销策划协会会长
隋钢都提到一个关键问题：实现服务
个性化。目前，潍坊房产营销都在使
用传统的广告推广，而传统模式的广
告效果有限，且模式老旧。“真正的
广告并不是信息传达这么简单，要有
一个时效性。电子商务平台对开发商
楼盘的推广，把房产看成是一个金融
产品。另外，电子商务平台有很多客
户群体，可以利用这个手段来提高成
交率。看得到客户，卖得出房子，效
益最大化，这才是开发商想看到
的。”

目前房地产营销慢慢会转为精细
和精准，看房团所产生的数据库要用
活，这将是一个具备潜力和优势的产业
链。

必必须须建建立立庞庞大大数数据据库库

地产下午茶现场，与会房产专家和
房产记者共同对楼市新的营销模式进
行了分析，为潍坊房地产电商发展的未
来指明了方向。

隋钢提出了自己的看法和意见，他
认为“未来房地产电子商务的发展离不
开“大数据”的支撑。”他提出，要促进房
地产电子商务的发展，关键在于信息
搜集。对楼市价格走势的判断建立在
所搜集的信息上，所搜集信息明确与
否，决定了对楼市价格走势的判断是
否准确。

另外，各与会专家还分别举了淘
宝等相关电商网站在进行用户分类所
做出的个性化服务，提出房地产电商
可以通过技术手段，对客户需求进行
细分，建立庞大的用户数据库，对潜
在用户买房需求进行精准的分类，
“客户想要买多大的房，在哪个片
区，价格区间判定，在网上都可以高
级搜索得到更新及时的数据信息，是
现在潍坊房产市场所不具备的。”

与会专家及房产记者一致认为，只
有把良莠不齐且更新迅速的信息准确
掌控，，满足不同用户的需求，才能更好
的为用户和开发商服务。

本报记者 杨万卿

钱荒：更像“钱谎”

难引潍坊楼市危机
据搜房网调查，目前中

国银行、建设银行、工商银
行、农业银行、交通银
行、浦发银行等各大银行
基本都执行基准利率，一
般都能拿到基准利率，各
大银行并未出现“钱荒”
和贷款利率上浮的情况。

宝鼎置业销售经理林
志敏指出，钱荒这件事，
比较突然，也就是是这一
两周才发生的，今年M2预
计增长13%但到了5月份的
时候却同比增长了15 .8%，
其实上半年流通的资金已
经开始流通，却还出现所
谓的“钱荒”，那流通中

的资金到底去了哪里？
其实，四大国有银行

并不缺钱，只是纯商业银
行发行的产品和其自身的
管理或运营存在有一定的
问题，是金融机构自身逐
利和管理的问题，并不是
真正的缺钱。

有专家表示这次所谓
的“钱荒”更像是一个
“钱谎”，其真实性有待
商榷，实际上，此次的
“钱荒”更多的是纯商业
银行因经营性问题缺钱而
非市场性问题，对房地产业
的影响有限。

本报记者 杨万卿

看房群邀您加入
去年10月份以来，齐

鲁晚报·今日潍坊、新浪
乐居推出的看房团每月
准时出发，带领市民深入
了解了超高性价比、超高
人气的热点热盘。6月16

日，大型免费看房团活动
再度起航。依托“两报一
网”媒体优势，看房团11

个项目都推出独家团购

优惠。当日，还有150人的
豪华看房团前往烟台，免
费看房再加海边游玩。近
期另有更多滨海大盘筹
备启航。

为了更好地服务大
家 ，特 建 立 Q Q 群 ：
323667089。有你更精彩。

齐鲁晚报·今日潍坊
房产工作室
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